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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Wittmann 
Stand: 19.10.2017   
 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 10.10.2017 

 

AF 601/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Frau Nebel 
Mit Stand vom 07.02.2017 wurde der Ortschaftsrat informiert, dass für die Bodebrücke ein 
kurzfristiger Neubau empfohlen wird. 
Wie geht es weiter? In der Investitionsplanung ist dazu nichts enthalten.  
 
 
 
Beantwortung: 

Gemäß vorliegender Schadensanalyse werden Brückenhauptprüfungen im verkürzten 
Intervall (alle 3 Jahre) und jährliche Kontrollen durchgeführt, bis zur Bereitstellung von 
Haushaltsmitteln im Investitionsplan zur Erneuerung des Brückenbauwerkes. Darüber hinaus 
ist angedacht, diese Brücke lediglich als Fußgänger- und Radfahrerbrücke zu benutzen.  

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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